
９
月
18
日
か
ら
10
月
17
日
ま
で
、
区

議
会
第
三
回
定
例
会
が
開
か
れ
て
い
ま

す
。
９
月
20
日
に
は
、
私
、
奥
村
あ
き

こ
が
日
本
共
産
党
区
議
団
を
代
表
し
て

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

防
災
対
策
は
大
事
だ
が･･･

中
央
区
は
、
再
建
築
が
困
難
な
路
地

の
奥
な
ど
で
老
朽
化
し
た
木
造
空
き
家

や
空
き
地
を
買
い
取
る
施
策
を
す
す
め

よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

区
内
に
は
、
勝
ど
き
や
佃
、
築
地
、

人
形
町
な
ど
の
路
地
で
木
造
住
宅
が
集

ま
る
地
域
が
あ
り
ま
す
が
、
建
て
替
え

の
余
地
が
あ
る
公
道
に
面
し
た
外
側
の

住
宅
と
は
違
う
、
路
地
を
入
っ
た
内
側

の
無
接
道
敷
地
な
ど
の
空
き
家
や
土
地

を
区
が
買
い
取
り
、
防
火
設
備
を
備
え

た
ポ
ケ
ッ
ト
パ
ー
ク
整
備
や
無
電
柱
化

な
ど
に
取
り
組
む
計
画
で
す
。

今
年
度
は
７
０
０
万
円
の
コ
ン
サ
ル

委
託
費
が
計
上
さ
れ
、
日
経
新
聞
の
報

道
に
よ
る
と
、
来
年
度
は
空
き
家
買
い

取
り
の
た
め
の
基
金
を
20
億
円
規
模
で

造
成
す
る
と
の
こ
と
で
す
。

マ
ン
シ
ョ
ン
拡
大
に

つ
な
が
ら
な
い
よ
う

再
建
築
が
不
可
能
な
路
地
の
内
側
の

土
地
で
も
、
そ
の
土
地
と
接
す
る
公
道

に
面
し
た
土
地
が
デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
な
ど

に
買
い
取
ら
れ
れ
ば
、
２
つ
の
土
地
を

合
わ
せ
る
こ
と
に
よ
り
マ
ン
シ
ョ
ン
な

ど
の
建
設
は
可
能
に
な
り
ま
す
。

「
区
が
買
い
取
っ
た
土
地
を
デ
ベ
ロ
ッ

パ
ー
に
転
売
す
る
よ
う
な
こ
と
が
な
い

よ
う
に
す
べ
き
」
と
区
に
求
め
た
と
こ

ろ
、
「
転
売
を
前
提
と
す
る
の
で
は
な

く
、
防
災
倉
庫
の
設
置
な
ど
を
検
討
し

て
い
る
」
旨
の
答
弁
で
し
た
。

後
に
「
マ
ン
シ
ョ
ン
の
中
で
防
災
機

能
を
持
た
せ
て
い
け
ば
よ
い
」
な
ど
と

施
策
が
変
節
し

な
い
よ
う
注
視

が
必
要
で
す
。
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「意見書」の提案

国や東京都に提出する「意見書」を、日本共産党区議団は毎

定例会（年４回開催）に欠かさず提案しています。

■「パレスチナ暫定自治区

ガザ地区における平和

構築を求める意見書」

･･･６月の第二回定例会で

提案し、全会派一致

で可決されました。

■「選択的夫婦別姓制度の

法制化に関する意見書」

（案）

･･･今回の第三回定例会で

提案。各会派で持ち帰

り、検討中。



９
月
２
４
日
、
補
正
予
算
の
審
議
が

行
わ
れ
、
日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
問

題
点
を
指
摘
し
反
対
し
ま
し
た
。

・

・

首
都
高
速
道
路
の
上
部
空
間
を
活
用

す
る
た
め
、
築
地
川
に
蓋
が
け
を
し
て
、

緑
の
プ
ロ
ム
ナ
ー
ド
を
整
備
す
る
「
築

地
川
ア
メ
ニ
テ
ィ
整
備
構
想
」
の
基
本

計
画
、
設
計
を
行
う
た
め
、
約
３
８
０

０
万
円
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

対
象
範
囲
は
、
先
行
的
に
工
事
を
進

め
る
三
吉
橋
～
万
年
橋
区
間
で
す
。

緑
地
を
増
や
し
て
い
く
こ
と
自
体
は

大
事
な
こ
と
で
す
が
、
こ
の
構
想
が
、

日
本
橋
の
首
都
高
地
下
化
工
事
と
連
動

し
た
計
画
で
あ
る
こ
と
は
問
題
で
す
。

日
本
橋
の
首
都
高
地
下
化
を
契
機
と

し
て
、
都
市
基
盤
整
備
の
開
発
が
目
白

押
し
で
す
。

▼
日
本
橋
川
周
辺
で
の
５
つ
の
大
規

模
市
街
地
再
開
発

▼
東
京
高
速
道
路
（
Ｋ
Ｋ
線
）
の
活

用
に
よ
る
緑
の
プ
ロ
ム
ナ
ー
ド
化

▼
新
京
橋
連
結
路
の
工
事

な
ど

「
築
地
川
ア
メ
ニ
テ
ィ
整
備
構
想
」

も
そ
の
一
環
で
、
こ
う
し
た
整
備
が
さ

ら
に
周
辺
地
域
で
の
開
発
を
誘
発
す
る

事
態
と
な
っ
て
い
ま
す
。

中
央
区
は
、
首
都
高
速
道
路
の
工
事

に
わ
ざ
わ
ざ
基
金
を
積
み
立
て
て
財
政

投
入
す
る
こ
と
を
筆
頭
に
、
連
動
す
る

開
発
に
も
財
政
支
援
す
る
し
く
み
を
作
っ

て
い
ま
す
。

建
築
資
器
材
価
格
や
人
件
費
の
高
騰

が
続
く
な
か
、
今
後
、
ど
れ
位
事
業
費

が
膨
れ
上
が
る
か
分
か
り
ま
せ
ん
。

本
来
、
首
都
高
や
開
発
に
か
か
わ
る

事
業
者
が
負
担
す
べ
き
費
用
を
、
区
と

し
て
基
金
ま
で
創
設
し
て
財
政
投
入
し

続
け
る
仕
組
み
で
よ
い
の
か
、
問
わ
れ

て
い
ま
す
。

一
例
と
し
て
、
他
区
で
は
物
価
高
騰

な
ど
の
影
響
で
麻
布
台
ヒ
ル
ズ
で
の
タ

ワ
ー
ビ
ル
建
設
ス
ト
ッ
プ
な
ど
も
あ
り
、

今
後
、
事
業
化
す
ら
難
し
い
と
い
う
局

面
を
迎
え
る
懸
念
も
拭
え
ま
せ
ん
。

緑
を
増
や
す
施
策
を
進
め
な
が
ら
、

一
方
で
巨
大
開
発
が
ど
ん
ど
ん
進
め
ら

れ
、
街
中
で
工
事
が
行
わ
れ
る
こ
と
に

な
れ
ば
、
環
境
負
荷
の
軽
減
に
は
つ
な

が
ら
な
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

９
月
補
正
予
算
に
反
対

築
地
川
ア
メ
ニ
テ
ィ
整
備
構
想

3546-5563（区議団控室）

3551-6820（地区委員会）

毎月第３火曜日３時から

要予約 連絡先は同上

「食と農の学習会」

９月28日、新川区民館

で参議院議員・紙智子さん

を講師に招き、日本共産党

中央区後援会主催で学習会

を行ない、会場いっぱいの

50名が参加しました。

【写真左より奥村、紙智子

氏、ほその真理衆議院東

京２区予定候補、おぐり】


